



Pedagang dan Pembeli Wajib Pakai Masker

YOGYA (KR) - Komandan SatPol PP Kota Yogya Agus Winarto mengingatkan kepada para pedagang kaki lima (PKL) termasuk kuliner untuk senantiasa menggunakan masker. Demikian juga para pembelinya. Langkah tersebut untuk mencegah terjadinya penularan Covid-19.

Menurut Agus, upaya penertiban protokol kesehatan sudah menjadi agenda setiap hari. Diakuinya, kecenderungan masyarakat yang melakukan pelanggaran, terutama tidak mengenakan masker semakin berkurang. Begitu juga terhadap keberadaan PKL. "Awal-awal dalam sehari bisa mencapai puluhan orang yang kami tertibkan. Sekarang rata-rata hanya sekitar sepuluh orang.

* Bersambung hal 7 kol 1

Pedagang

Sambungan hal 1

Tindakan yang kami berikan belum sampai ke represif karena setelah diperingati sudah bisa menaati," Agus, Rabu (15/7).

Menurutnya, PKL yang tidak menggunakan masker tidak langsung dilarang berjualan. Pihaknya lebih mengedepankan upaya persuasif dengan memberikan teguran secara lisan. Akan tetapi jika kembali didapati melakukan pelanggaran yang sama, maka tindakan represif menjadi pertimbangan.

Ketua Harian Gugus Tugas Penan-

nganan Covid-19 Kota Yogya Heroe Poerwadi, mengaku setiap klaster yang muncul selalu menjadi kajian mendalam. Terbukti, transmisi lokal seperti yang terjadi pada klaster Indogrosir maupun klaster penjual ikan, mampu dikendalikan dengan baik sehingga penularannya tidak melebar. Termasuk munculnya klaster di tempat lain seperti penjual tahu kupat di Solo.

"Antisipasi kita ialah memperketat pedagang dari luar daerah. Setidaknya

mereka harus membuat surat sehat," tandasnya, Rabu (15/7).

Pemeriksaan pedagang dari luar daerah selama ini sudah dilakukan dengan baik oleh Dinas Perindustrian dan Perdagangan. Terutama bagi pedagang atau suplier bahan makanan yang setiap hari memasok ke pasar yang ada di Kota Yogya. Sementara untuk penertiban PKL di Kota Yogya yang tidak menerapkan protokol, juga rutin dilakukan oleh Sat Pol PP. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005